



## Se fortalece la cohesión social

El diputado federal Jorge Llaven Abarca acompañó al gobernador Rutilio Escandón Cadenas a la entrega de Rehabilitación de la Unidad Deportiva del municipio de Ixtapa, en la cual destacó la visión del mandatario estatal de invertir en espacios públicos de recreación y deporte para fortalecer estrategias enfocadas en combatir la obesidad y el sedentarismo, así como en materia de prevención de delitos y adicciones en Chiapas.

https://diariodechiapas.com/metropoli/se-fortalece-la-cohesion-social/